

ABSTRAK

Hendri Yanto: Pelaksanaan Ekstrakurikuler Kepramukaan di SMK N 1 Sintuk Toboh Gadang Kabupaten Padang Pariaman

Masalah dalam penelitian ini adalah Pelaksanaan Ekstrakurikuler Kepramukaan di SMK N 1 Sintuk Toboh Gadang Kabupaten Padang Pariaman masih belum berjalan dengan semestinya, ini disebabkan karena kehadiran siswa dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler kepramukaan semakin hari semakin sedikit dari jumlah siswa yang terdaftar. Bahkan dalam melaksanakan latihan terkesan kurang bersemangat, bermalas-malasan dan apa lagi latihan dilapangan. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimanakah peran pembina pramuka terhadap pelaksanaan ekstrakurikuler kepramukaan di SMK 1 Sintuk Toboh Gadang Kabupaten padang Pariaman dan motivasi siswa dalam pelaksanaan ekstrakurikuler kepramukaan di SMK N 1 Sintuk Toboh Gadang Kabupaten Padang Pariaman.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif, bertujuan untuk menggambarkan tentang Pelaksanaan Ekstrakurikuler kepramukaan di SMK N 1 Sintuk Toboh Gadang Kabupaten Padang Pariaman. Populasi penelitian ini adalah semua siswa dan siswi yang ikut dalam pelaksanaan ekstrakurikuler kepramukaan yakni berjumlah sebanyak 95 orang yang berasal dari kelas X s/d kelas XII. Sampel dalam penelitian diambil menggunakan teknik *purposive sampling* dimana yang dijadikan sampel hanya 50% dari kelas XI dan kelas XII sebanyak 26 orang, kelas X tidak dijadikan sampel dikarenakan kelas X belum pelantikan kacu. Teknik pengumpulan data menggunakan angket instrument penelitian dengan skala Likert, dengan 5 alternatif jawaban.

Berdasarkan hasil analisis data menunjukkan bahwa Tingkat capaian Peran Pembina Pramuka dalam Pelaksanaan Ekstrakurikuler Kepramukaan di SMK N 1 Sintuk Toboh Gadang Kabupaten Padang Pariaman berada pada klasifikasi Sangat Baik, yaitu dengan tingkat capaian jawaban responden mencapai 86,31%. Artinya bahwa peran pembina pramuka sangat berpengaruh dalam proses perkembangan siswa dalam mengikuti ekstrakurikuler kepramukaan. Tingkat capaian motivasi siswa dalam Pelaksanaan Ekstrakurikuler Kepramukaan di SMK N 1 Sintuk Toboh Gadang Kabupaten Padang Pariaman berada pada klasifikasi Sangat Baik, yaitu dengan tingkat capaian sebesar 80,92%. Artinya motivasi siswa yang ikut Pelaksanaan Ekstrakurikuler kepramukaan sudah memiliki motivasi yang baik.